

En matière d'hygiène sociale, le combat contre l'alcoolisme ne doit-il pas avoir la priorité sur tout autre ?

On ne saurait trop louer et encourager les ligues antialcooliques dans leur travail auprès des corps publics pour obtenir des lois sévères concernant le débit des alcools, car le sort de la nation et de la race est en jeu.

LES LIVRES

« LE CANADA ECCLÉSIASTIQUE »

Le Canada Ecclésiastique publié par la Librairie Beauchemin de Montréal vient de paraître pour la 29^{ième} fois. L'éloge de cet ouvrage n'est plus à faire. Par l'exactitude des noms, des adresses et des dates qu'il donne, par la sûreté des informations de tous genres qu'il fournit, cet annuaire du clergé caadien est devenu un livre indispensable, qui figure dans tous les bureaux et qui devrait se trouver sur toutes les tables de travail des ecclésiastiques.

Nous avons dit l'an dernier dans la *Semaine Religieuse*, de quelle utilité cet ouvrage pouvait être à un prêtre ; inutile de nous répéter cette année. Faisons remarquer cependant que l'*Annuaire* de 1915 ne le cède en rien en richesse d'informations à celui de 1914 ; nous dirons même qu'il lui est supérieur, puisqu'il présente de nouveaux perfectionnements. Les listes d'anciens curés ont été augmentées et c'est ainsi que Mgr l'évêque de Chatham a fait tenir aux éditeurs une liste, mise au point par l'un de ses prêtres, M. l'abbé Saindon, qui ne laisse rien à désirer.

Grâce à la bienveillance de Mgr Sinnott, secrétaire de la Délégation apostolique à Ottawa, la présente édition du *Canada Ecclésiastique* donne des renseignements très précis sur la constitution et les attributions des différentes Congrégations Romaines, telles que voulues par l'acte du regretté Pie X — *Sapienti Consilio* — en date du 29 juin 1908.

On ne trouvera plus cette année dans cet ouvrage les intéressantes éphémérides de M. l'abbé Beaubien, ancien curé du Sault-au-Récollet, puisque Dieu l'a appelé à lui le 1^{er} juillet dernier. Ces pages ont été consacrées à de courts articles sur les principaux événements de l'année, articles dus à la plume de M. l'abbé Élie Auclair.

En appendice *le Canada Ecclésiastique* contient une riche bibliographie d'ouvrages canadiens, et qui sera d'une grande utilité pour ceux qui ont à pourvoir les écoles de livres de récompenses. Il sera peut-être impossible, vu la guerre, de faire venir de Belgique ou de France de grosses commandes de livres ; la Librairie Beauchemin offre en vente, à des prix relativement bas, une belle collection de livres canadiens édités à grands frais, et ce sera faire œuvre bonne que d'encourager une aussi patriotique entreprise.

Ajoutons, que l'on peut se procurer *le Canada Ecclésiastique* pour la modique somme de \$1.50, soit chez les éditeurs, la Librairie Beauchemin, Montréal, soit chez les principaux libraires catholiques.